

## **Erste Mannschaft mit nächster Niederlage**

01.04.2013 21:28 von Albrecht Morast

Ratlosigkeit, hängende Köpfe, zwar ein Tor geschossen doch der Gegner hat wieder öfter getroffen, sodass eine weitere Partie verloren ging. Der VfB Sennfeld konnte am heutigen Ostermontag drei Punkte aus Götzingen mit nach Hause nehmen, nachdem unser Gast das Spiel mit 2:1 (0:0) für sich entscheiden konnte.

Bei sonnigem Wetter mit einem kalten Wind musste unser Team auf den verletzten Kapitän Fabian Aumüller und Matze Volk verzichten. Dafür startete Dominik Neeb in der Verteidigung und Matze Keller ersetzte Matze Volk im Mittelfeld.

In der 5. Minute hatte unser Gast die erste Möglichkeit, doch der Ball ging über unser Gehäuse. Auf der anderen Seite vergab Mike Rösch die erste Gelegenheit für unser Team, als sein Schuss mit seinem linken Fuß ebenfalls über das Tor ging.

Im weiteren Verlauf wurden Strafraumszenen zur Mangelware, da sich der Ball die meiste Zeit über im Mittelfeld herumtrieb. Bis zur Pause hatten unsere Gäste noch zwei Chancen, ohne dabei zwingend für Gefahr zu sorgen.

Wirklich Gefahr konnte unsere Mannschaft vor dem gegnerischen Tor ebenfalls nicht aufbauen, doch in der 42. Minute wurde Uwe Bernhardt von Mike Rösch freigespielt, konnte das Spielgerät jedoch nicht unter Kontrolle bringen. Kurz darauf passte Uwe Bernhardt auf Mike Rösch, doch dessen Schuss landete am Pfosten. Das war die bis dahin beste Möglichkeit in der kompletten Partie.

Nach fünf Minuten im zweiten Durchgang hatte der VfB eine dicke Möglichkeit nach einem Eckball, doch David Holderbach konnte im letzten Augenblick auf der Linie klären.

Besser machten es die Gäste dagegen in der 61. Spielminute als sie in Führung gingen. Ein Gästespieler konnte gleich zwei Spieler austrickeln und hatte keine Mühe mehr, den Ball aus kürzester Distanz einzuschieben.

Drei Minuten später tauchte wieder ein Gästespieler vor unserem Tor auf, doch der Ball ging neben unser Tor.

In der 72. Minute gelang unserem Team dann doch noch der Ausgleich. Ein stramm geschossener Schuss von Jonas Aumüller fälschte in der Mitte ein Gästespieler unglücklich ab und der Ball fand schließlich doch noch den Weg in das Tor unserer Gäste.

Zwei Minuten später hatte Jonas Aumüller die Führung auf dem Fuß, doch im letzten Augenblick wurde er geblockt.

Als unsere Gäste in der 80. Minute eine Gelb-Rote Karte bekamen, ging nochmals ein kleiner Ruck durch unser Team.

Es wurde versucht, einen weiteren Treffer zu erzielen, allerdings fiel dieser auf der falschen Seite. Gleich drei Abwehrspieler konnten in der Mitte nicht den Gegenspieler stören, sodass der VfB im Nachsetzen mit 2:1 in Führung ging.

In den letzten Minuten vergab Jonas Aumüller eine Kopfballmöglichkeit und in der Nachspielzeit war es derselbe Spieler, welcher den Ball über den gegnerischen Torwart lupfte, doch ein Gegenspieler das Spielgerät noch vor der Linie klären konnte.

Aufstellung: Albrecht Morast, Patrick Seitz, David Holderbach, Oli Neeb, Dominik Neeb, Matze Keller, Martin Hornung, Jonas Aumüller, Mike Rösch, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt.

Auswechselbank: Markus Fischer, Nico Thoma, Matze Ibach, Lukas Schäfer, Sebastian Linsler, Sascha Thaoma.

Das nächste Spiel absolviert unsere Erste am Donnerstag um 18 Uhr beim TTSC Buchen.